

N4---

# Gara : 40 ans d'archéologie et un chèque d'encouragement

**Euros** | La Banque Populaire soutient les projets de l'association.

Le Groupe alésien de recherche archéologique (Gara) a 40 ans cette année et cette discrète mais très active association a reçu mercredi soir un très appréciable cadeau d'anniversaire. En l'occurrence, un chèque de 1000 euros remis dans le cadre des prix initiative région de la Banque Populaire du Sud. Des aides destinées « à encourager les initiatives bénévoles d'associations qui agissent pour la préservation du patrimoine local, la protection de l'environnement ou dans le domaine de la solidarité ».

L'attribution de ce prix d'encouragement, Christian Mendez, directeur de la succursale Alès rocade, et Olivier Gibelin, administrateur de la BP et président du jury gardois, en ont expliqué les raisons qui s'imposaient de façon toute naturelle à leurs yeux. « Le Gara, c'est 40 ans d'existence, de dur labeur à fouiller, récupérer et sauvegarder des pièces archéologiques de grande va-



■ Christian Mendez et Olivier Gibelin ont félicité la présidente du Gara.

Photo J.B.

leur. (...) Nous espérons donc que la somme allouée vous aidera à poursuivre votre mission, celle de transmettre des valeurs universelles, via les nouvelles technologies, à travers les recherches archéologiques... »

Émue, la présidente Élisabeth Heberard a profité de l'occasion pour remer-

cier, d'abord, « cette aide morale et matérielle qui s'ajoute à celle de la ville et du département », puis se tourner vers l'avenir, « nous avons pour projet de participer, au printemps, aux fouilles autour du château de Tornac ».

On rappellera aussi que le Gara fut le premier à travailler sur le site de l'Ermitage et que le fruit de ses nombreuses recherches est réuni au musée du Colombier. « Le secteur d'Alès est très riche en vestiges archéologiques », a conclu Élisabeth Heberard.

J. B.

► **Les autres lauréats** : dans la catégorie patrimoine, le premier prix est revenu à l'association de sauvegarde du château d'Allègre.

Dans la catégorie environnement, Arc'Avène (Rousson) a été également récompensé. Enfin, l'association Passion et partage (Saint-Hilaire-de-Brethmas) a décroché le prix spécial des sociétaires dans la catégorie solidarité.